



10/24 令和7年度運動会を開催！

テーマ：一生懸命に仲間と力を合わせて楽しい運動会にしよう



4年生 台風の目

10月24日(金)、運動会を実施しました。当日は多くの保護者・地域の皆様にご来校いただき、温かいご声援を賜りましたこと、心より御礼申し上げます。

今回の運動会では、保護者の皆様に徒歩でのご来校にご協力いただいたおかげで、プログラムに学年種目を一つ増やすことができました。これまで本校の運動会は、表現と徒競走のみとし、保護者・児童入れ替えの三部制で実施してきました。しかし、「子どもたちにもっと楽しい運動会を体験させたい」という教員、PTA、学校アンケート、また児童の声から、今年は、

全校児童がそろって互いの頑張りを見合い、表現と徒競走に加え学年種目を加えることとしました。

全校開催にあたっては、駐車場の問題が懸案事項でした。しかし、PTA本部が中心となって、保護者の皆様に徒歩でのご来校をよびかけていただきました。加えて、インクルーシブ公園付近の駐車スペースを昨年度より広くお借りし、ラインを引いて駐車台数を増やすという多大なご尽力をくださいました。皆様にご理解、ご協力をいただき、心より深く感謝申し上げます。

運動会は順調に進行していましたが、残念ながら途中で雨が降り出し、一時中断となりました。この中断時、教員が児童の休憩シートを濡れないよう畳んだり、新しく取り替えたりと、再開に向けた準備をしておりました。その時、最高学年である6年生が自主的に手伝いに来てくれました。「風邪をひいてはいけないから」と一度は断りましたが、6年生は「大丈夫です。手伝います」と力強く答え、テキパキと動いてくれました。その姿は下級生の目に焼き付き、「6年生は、やっぱりすごいね」と、憧れの声が聞かれました。

その後、幸いにも雨が上がり、運動会は無事に再開。子どもたちは気持ちをしっかりと切り替え、再び活気と全力で競技に取り組みました。



3年生 大玉ころがし



5年生 表現

全校揃っての開催により、上級生と下級生が互いの競技を観戦し、大きな声援を送る姿が随所に見られました。徒競走では、どの学年の児童も「昨日の自分を超える挑戦」を目標に掲げ、最後まで懸命に走り抜きました。表現では、自分たちが楽しむことはもちろん、「観ている人を楽しませる喜び」を感じられたことだと思います。高学年の表現では、全員の動きがピシッと揃い、会場に気迫が感じられる圧巻の演技で、下級生は思わず見入っていました。そして、学年種目では、「チームで協力し合える良さ」を存分に楽しんだと思います。全校の子どもたちが、目標に向かって力を尽くした最高の運動会となりました。



PTA 役員の皆様へ



PTA 役員の皆様には、前日準備、当日の会場整理、駐車場の誘導など多岐にわたり、朝早くからご協力いただきました。皆様のご支援のおかげで、運動会を円滑に、そして安全に実施することができました。誠にありがとうございました。

【社会見学に行ってきました(1~5年)】



10月 28 日(火)、絶好の社会見学日和となりました！

子どもたちは朝から「楽しみで寝られなかった！」「お弁当が楽しみ！」と興奮気味。各学年、それぞれの見学地でしっかり学び、みんなで楽しんだ一日となりました。

各学年見学先は以下のとおりです

1年生:伊勢シーパラダイス 2年生:鳥羽水族館
3年生:海の博物館 4年生:県庁、MieMu
5年生:鈴鹿伝統産業会館、鈴鹿サーキット

見学後は、楽しみにしていたお弁当タイム！

最高の笑顔があふれました。

6年生の修学旅行は、11月13~14日です。



2年生 鳥羽水族館

【文化作品展を終えて】

11月5日からの3日間、「文化作品展」を開催しました。多くの保護者の皆様にご来校いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、子どもたちが一生懸命に取り組み、仕上げた書写や絵画などの作品を、皆様に見ていただくことができました。

初日には児童の作品鑑賞会を実施しました。

子どもたちは、友だちの作品を観て、工夫したところや努力したところを感じ取っていました。放課後の公開時間には、おうちの方が熱心に作品をご覧ください、「一人ひとりの個性があってよかったです」と温かい言葉をかけてくださいました。

表現する楽しさ、鑑賞する喜びを大切に、今後も子どもたちの豊かな感性を育む教育活動を推進してまいります。

